



Film festival Hello planet

publié le 13/06/2022

Voici un petit court-métrage de deux minutes, réalisé par 5 élèves du collège et une assistante d'éducation, en deux jours seulement. Ce petit film, destiné au FILM FESTIVAL HELLO PLANET, porte sur le thème suivant :

"l'alimentation de demain". Un concours vidéo créatif, qui permet de sensibiliser sur les enjeux de la planète.

[Cliquez ici](#) ↗

Marguerite



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.